Erster Spatenstich für das Neubaugebiet

31 bauträgerfreie Einfamilienhaus-Grundstücke entstehen – Der Bau beginnt

Königslutter am Elm. 31 bauträgerfreie Einfamilienhaus-Grundstücke
entstehen in dem neuesten Neubaugebiet der Stadt Königslutter "Ziegenberg", die durch die Grünes
Zentrum Königslutter GmbH & Co.
KG veräußert werden. Am Mittwoch, 30. November, fand der erste
Spatenstich statt. Damit ist laut
Grünes Zentrum Braunschweig der
Startschuss für die anstehenden
Baumaßnahmen des rund 9,6 Hektar großen Baugebiets offiziell gefallen.

Unter der Prämisse "maximale Freiheit für maximales Glück" seien Grundstückskäufer dieser Bauplätze damit in der Wahl ihrer Baustrategie frei, heißt es weiter.

Beteiligte beim Spatenstich

An dem symbolischen Spatenstich beteiligten sich Kurt Bötel (Ortsbürgermeister Kernstadt Königslutter), Hendrik Stumpf (Gerhard Suchot GmbH), Falk Gerecke (Gerecke Container Transport GmbH), Ursula Pultke (Grünes Zentrum Königslutter GmbH & Co. KG), Saskia Pötzsch (FIBAV GmbH) sowie Alexander Hoppe (Bürgermeister Stadt Königslutter).

Kontakt

Interessierte können sich jederzeit auf der Webseite www.gruenes-zentrum-bs.de informieren. Insgesamt sollen auch Reihen- und Mehrfamilienhäuser entstehen. *red*



Die Beteiligten des Bauprojekts sowie die Bürgermeister Kurt Bötel und Alexander Hoppe beim Spatenstich im November. PRIVAT